

#SÜD-OST 17. Mai 2023

Warnstreiks bei Abellio Rail Mitteldeutschland erfolgreich beendet

Der Warnstreik bei der Abellio Rail Mitteldeutschland GmbH wurde am späten Dienstagabend erfolgreich beendet. Zahlreiche Kolleg:innen waren seit Sonntagabend im Ausstand.



An vielen Standorten gab es massive Verspätungen und Einschränkungen im Bahnverkehr und wir haben im Laufe des Tages unsere Botschaften auch in die Öffentlichkeit getragen, so u.a. in Eisenach und Sangerhausen.

„Wir sind begeistert von der Resonanz zum Warnstreik bei Abellio“ freut sich Rico Heinemann, Lokführer und EVG-Tarifkommissionsmitglied nach der Warnstreikkundgebung. „Damit ist es uns gelungen, den Arbeitgebern ein deutliches Signal zu senden. Wir sind stolz, gemeinsam so viel bewegen zu können und stehen jederzeit erneut bereit, sollte nicht bald ein verhandlungsfähiges Angebot kommen“.

Rote Karte für die Arbeitgeber! Unsere Kolleginnen und Kollegen sind entsetzt über die Haltung des Arbeitgebers und zeigten daher symbolisch die Rote Karte.

Wir sagen: Danke alle, die sich beteiligt haben und Danke für die vielen Solidaritätsbekundungen! Ein besonderes Dankeschön geht an unsere Kolleg:innen aus der Abellio Werkstatt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)